

8. Kreisvorstand - Protokoll #43

Protokoll der Vorstandssitzung vom 02.08.2020

02.08.2020 21:39 - Mike Kühnapfel

Status: Neu	
Priorität: Normal	
Zugewiesen an: Marcel Cremer	
Abstimmung Jannis: Dafür	Abstimmung Stella: Dafür
Abstimmung Marius: Dafür	Abstimmung Alessa: Dafür
Abstimmung Mike: Dafür	Abstimmung Marcel: Nicht abgestimmt
Abstimmung Harry: Dafür	Abstimmung Bianka: Nicht abgestimmt

Beschreibung

Organisatorisches

- **Datum:** 2020-08-02
- **Sitzungsbeginn:** 19:17 Uhr
- **Ort:** Mumble
- **Versammlungsleitung:** [Marius Hövel](#)
- **Protokoll:** [Mike Kühnapfel](#) / [Marcel Cremer](#)
- **Arbeitspad:** [Cryptpad](#)

Anwesende

- [Marius Hövel](#)
- [Alessa Flohe](#)
- [Stella Tuchscherer](#) (bis 20:59 Uhr)
- [Mike Kühnapfel](#)
- [Marcel Cremer](#)
- [Bianka Milios](#) (bis 21:26 Uhr)
- [Harry Hupp](#) (ab 19:22 Uhr, ab 20:27 Uhr entschuldigt abwesend)

Gäste

- Stefano Tuchscherer
- Lars König
- Rüdiger Reiners
- Karsten Komanns ("Piratonym")

entschuldigt abwesend

- [Jannis Milios](#)

unentschuldigt abwesend

- [nimeand](#)

Beschlussfähigkeit

- Der Vorstand war bis um 21:26 Uhr beschlussfähig
- **Abstimmungsergebnisse werden im Format Zustimmung:Ablehnung:Enthaltung angegeben**

Protokoll

- [#27](#) [6:0:0]

Statistiken

- Aktueller Kontostand: 2768,42 €
- Mitglieder: 112

- davon stimmberechtigt (nach Beiträgen): 35 (31,25%)
- Stand: 20. Mai 2020
- Abonnnenten
 - Diskussionsliste: xx
 - Info-Liste: xx
 - Organisationsliste: xx

Berichte und aktuelle Projekte

Marius

- Organisation Wahlkampf (AVs, Formulare, Flyer, ...)
- Teilnahme an einem Treffen der SPD Frechen

Alessa

- Wahlkampf (Flyer, Programm, Plakatieren)
- Vorbereitung Streaming-Termin
- Unterstützung von Hürth

Stella

- Organisation Wahlkampf (AVs, Formulare, Flyer, ...)
- Schatzmeisterdinge
- Aktueller Wahlkampfstand 4100€ Wahlkampfbudget, davon (Beschluss [#32](#)):
- 3500€ Allgemein
- 600€ Brühl Bisher ausgegeben: 2542,11 €
- Flyer
- Werbeplakate
- Aufkleber

Mike

- Arbeit an Wordpress Plugins
- Einladung zu weitem AVs
 - Arbeit am Wordpress Theme
- Kleinere Arbeiten am Mailserver
- Anfrage von RT-Zugängen bei der AG Technik NRW
- URLAUB!!!1ef!

Jannis

- n.a.

Harry

- Plakatspende als Ersatz überwiesen
- Flyer für Brühl gestaltet
- Homepage: Fotos ausgetauscht
- Schreibarbeiten für Piraten
- PM für Infostände vorbereitet

Bianka

- seelische Unterstützung

Marcel

- Homepage Kontaktdaten, Reserveliste, Steckbriefe etc. ergänzt
- Plakate, Bauzaunbanner und Aufkleber mit Jannis bestellt
- Mit dem Bundesschatzmeister Kontakt Zwecks Merch-Budget aufgenommen
- 2x VoSi NRW
- Kerpener Wahlprogramm
- Infostände im Wiki aufbereitet
- Statistiken für die Website eingebaut (Matomo)

- Redmine E-Mail-Eingang vorkonfiguriert
- "Backoffice" (bei Artikeln etc. geholfen)

Anträge an der Vorstand

- [#31](#)
 - [Mike Kühnapfel](#) beantragte, dass der nicht-öffentliche Teil aufgrund von fehlender Beschlussfähigkeit in ein Umlaufverfahren gewandelt wird.

Umlaufbeschlüsse seit der letzten Sitzung

- [#32](#)

Allgemeines & Sonstiges

Stammtische

- letzter Wanderstammtisch hatte keine TO und wenig Beteiligung
- Vorschlag: Verzicht auf Stammtische, bis es weitere Lockerungen gibt (aktuelle Beschränkung: 10 Teilnehmer)
- Alessa: Idee von Jannis, dass man (spontane) Stammtische nach den Infoständen macht, um Leute dahin abzuholen
- Marius: Vorschlag - ein Pad anzulegen, wo sich Mitglieder für Infostände eintragen. Dort angeben, ob danach noch Zeit für einen Stammtisch ist
- Alessa: Vorschlag - Begrenzung auf 4 Piraten
- Harry: Hinweis - bei Infoständen an (Piraten-)Klebeband für Abstand denken
- Besprechung weiterer Maßnahmen: Masken, Überkopf-Absperrungen, ... ? Vorschlag: Verzicht auf Stammtische, bis es weitere Lockerungen gibt (aktuelle Beschränkung: 10 Teilnehmer)? -> Einstimmig Ja

Beauftragungen

- Ansprechpartner beauftragen, die Teams organisiert (den Hut auf hat :-)
- Marius: Es sollten nicht zu viele Beauftragungen gemacht werden
- Alessa: Beauftragte haben die Aufgabe, dass der Laden "läuft". Themen werden häufig über 3. kommuniziert. Eine Person sollte "Gesamtüberblick" behalten.
- Stella: Zustimmung - Beauftragungen vereinfachen Dinge und fungieren als Ansprechpartner
- Marius: Wofür Beauftragungen?
- Alessa: Team Medien und Team Merch
- Marius: Medien braucht keine Beauftragung, weil es zuständige Leute gibt Weitere Diskussion, ob Mediengruppe beauftragten braucht

Parteienschrift

- Marius: Vorschlag, Parteienschrift auf seine Adresse ändern
- Marcel: Aufnahme von Marius in den Merch-Verteiler, Impressum und DSE erforderlich -> Umlaufbeschluss zur Anschriftenänderung erstellen

Anfrage an den LaVo

- Marius: Brauchen wir noch finanzielle Mittel vom Land?
- Marcel: Bericht der NRW VoSi
- Marius: Vorschlag - LaVo sagen, dass wir Merch von Köln bekommen haben und die Anfrage zurückziehen -> Keine Gegenstimmen

WhatsApp-Gruppen

- Alessa: Was soll in der Aktivengruppe besprochen werden?
- Marius: Mehr Infogruppe benutzen
- Marcel: Bedenken bzgl. Externer in den Gruppen
- Stella: Ursprungsintention der SmallTalk-Gruppe ist verloren gegangen
- Alessa: Erinnerung an die Intention der Gruppe
- Marcel: Evtl. Smalltalk "piratiger" machen, Infogruppe externe rauswerfen
- Marius: Smalltalk politischer machen
- Marcel: Vorschlag - Zentralisierung von Informationen (Mediengruppe?)
- Marius: Funktionierende Mailinglisten wären toll, PMs sollten auch an vorstand@ gehen

E-Mail-Eingang Vorstand

- Marcel: Vorschlag - Einführung eines Ticketsystems zur zentralen Beantwortung von Mails
- Einwurf Karsten: Ticketsysteme sind immer gut
- Marcel: Vorschlag - OTRS als langfristiges Ticketsystem -> Evaluation von Marcel und Mike

Präsenz auf der Website bzgl. der Wahl

- Alessa: Listenkandidaten sollten zumindest einen Steckbrief haben. E-Mail-Adressen sollten ergänzt werden.
- Marcel: Alle Kandidaten, die geliefert haben, sind soweit eingetragen Diskussion über Homepage / Kandidaten -> Alessa und Marcel kümmern sich um Platzhalter-Seiten

Nextcloud

- Weniger Einschränkung in der NextCloud
- Marius: Kann man Gruppenordner readonly machen? -> ja -> Mike und Marcel ordnen die Cloud neu, sobald BackUps möglich sind -> Lesen für alle ermöglichen

Sonstiges

- Wie gehen wir mit Wahlprogramm und Flyer um? -> Wichtig ist, dass alle die Möglichkeit bekommen sich einzubringen. Falls das erfüllt ist, wird der Vorstand das stillschweigend akzeptieren.

Nächster Termin

06.09.2020 19:00 Uhr im Mumble

Vorstandssitzungen finden bis auf weiteres immer am 1. Sonntag jeden Monats statt

Ende der Sitzung

Ende der Sitzung gegen 21:33 Uhr

Historie

#1 - 02.08.2020 21:40 - Marcel Cremer

- Abstimmung Marcel wurde von Nicht abgestimmt zu Dafür geändert

#2 - 06.09.2020 23:51 - Mike Kühnapfel

- Abstimmung Jannis wurde von Nicht abgestimmt zu Dafür geändert

- Abstimmung Marius wurde von Nicht abgestimmt zu Dafür geändert

- Abstimmung Mike wurde von Nicht abgestimmt zu Dafür geändert

- Abstimmung Harry wurde von Nicht abgestimmt zu Dafür geändert

- Abstimmung Stella wurde von Nicht abgestimmt zu Dafür geändert

- Abstimmung Alessa wurde von Nicht abgestimmt zu Dafür geändert

- Abstimmung Marcel wurde von Dafür zu Nicht abgestimmt geändert